

校長室だより

第19号 令和6年10月4日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



イングリッシュ・キャラバン



今日は、4～6年生が英語を楽しむ日です。東京都の「外国語に触れる機会の創出事業・イングリッシュ・キャラバン」のネイティブ人材をお迎えし、遊びの中で場面に応じた英語による自然なやり取りをしました。ねらいは「英語を介したコミュニケーション能力や国際理解教育の推進を図る」プログラムなのですが、まずは「英語を使って楽しむ」ことができれば100点です。来てくださったネイティブ先生は5名、通訳のスタッフも来ていただきました。

授業で外国語活動、英語科の学習をしている4～6年生が、全て英語でゲームに挑戦。日本語はNGでとにかく英語を使います。途中で「うーんと」「えーと」が入ってもOK。「スリーヒントゲーム」や「英語で注文！」の授業を楽しみました。英語が話せる子は、ゲームチェンジの時などに、ネイティブ先生と英語で会話をして楽しむ姿がありました。背の大きなノルウェーの方に「イケメンですね」と伝えている子もいました。



瑞小フェスタ紹介集会

来週10月8日(火)の瑞小フェスタは、みんなが楽しみにしている子どもたちのお祭りです。各クラスでお店を出すので、どこも準備で大盛り上がりです。当日までの準備も、楽しいお祭りです。店番の担当決めも、お客さん役のお試しも楽しそうです。1年生は出店がなく、ずっとお客さんで校内を回ります。

10月3日(木)、体育館でお店の紹介集会をしました。どのクラスも、短い発表時間の中にアピールポイントを含めています。聞いている子どもたちも、ステージを見つめ、集中して耳を傾けていました。来週が楽しみです。

